

INFO-PARENTS EXPRESS

École de l'Archipel



Notre journal mensuel

Nous vous invitons à consulter le site Internet de notre école à l'adresse suivante : <https://delarchipel.cssdgs.gouv.qc.ca/>

C'est LA FIN d'une année Archi-fantastique !

À VENIR

22 juin	Dernière journée d'école Activité spéciale C'est les vacances !!!
23 juin	Journée pédagogique
3 juillet	Bulletin Liste des effets scolaires Info-parents de la rentrée 2023



22 juin - Horaire de la journée

8h	Accueil comme d'habitude.	Merci d'arriver à l'heure
9h à 11h05	<i>Activité Une ville à l'école!</i> Les élèves se promènent librement dans l'école qui prend les allures d'une ville : un salon de manucure, une roulatheque, une animalerie, une crèmerie, un service de police, un service incendie, un photo boot, un cinéma et bien plus! <i>Le but de cette activité est de permettre aux élèves de découvrir leur prochaine classe, d'être avec les amis de leur choix et de démontrer comment ils sont de bons citoyens, comme ils l'ont été toute l'année scolaire! Tout le personnel de l'école sera en service pour assurer la surveillance et le bien-être de tous les élèves.</i>	BÉNÉVOLES DEMANDÉES! Cliquer ici : Je serai bénévole le 22 juin de 8h45 à 12h
11h15	DÎNER HOT-DOG Ne pas faire de lunch, seulement avoir une collation pour l'après-midi ou le soir pour le SDG.	Gratuit pour tous les élèves.
12h48	Reprise de l'horaire habituel	
15h	HAIE D'HONNEUR* pour les finissants de 6 ^e année sur la cour d'école. Parents des finissants : venez vivre ce moment avec vos jeunes! <i>*Tous les élèves et le personnel de l'école forment une haie et les finissants traversent ce parcours comme rituel de transition vers le secondaire.</i>	Invitation à tous les parents de l'école! Si le stationnement est plein, veuillez utiliser la rue APRÈS le stationnement pour ne pas bloquer les autobus.

15h10	Transition vers le départ	
15h20	Départ des autobus	
18h	Fermeture du SDG	

[Une superbe journée les attend!](#)



IMPORTANT/DÉMÉNAGEMENT

Si vous déménagez ou que vous avez inscrit votre enfant dans une autre école l'an prochain, il est **IMPORTANT** de nous aviser rapidement afin que l'on puisse poser les actions nécessaires. Merci pour votre collaboration habituelle!

L'équipe

École de l'Archipel